
平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明  様

会派名： 東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 周防 清二    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.予算編成にあたり

これまでを振り返

って

(1)市長就任 2年、特に 26 年度の評価は 市 長 

2.27 年度予算につい

て 

(1)地方創生を推進する専門部署設置の考え

は 

(2)10 年後、20 年後の市のビジョンは 

(3)24 年総合計画作成時の人口見通しと現状

の差の要因は 

(4)若者定住のために魅力ある店舗などの誘

致は 

(5)同居の推進についての施策は 

(6)合計特殊出生率を上げる施策は 

(7)社会教育体制の抜本的改革の必要性につ

いて 

(8)生涯学習課とまち協担当課は統合すべき

では 

担当部長 

市長 

担当部長 

  〃 

  〃 

  〃 

  〃 

  〃 

3.農業施策について (1)儲かる農林漁業の具体策について 

(2)農地集積協力金の支払いについて 

担当部長 

  〃 

事務局処理欄

発言順位
平成２７年 ３月 ３日

午前・午後 １１時１５分 受領１



平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明  様

会派名： 東近江市民クラブ       

東近江市議会議員 ： 周防 清二    

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

4.光通信回線網の活

用について

(1)企業誘致、移住への活用は 

(2)行政サービスでの活用にあたり官学連携

は

担当部長 

5.教育について (1)不登校生の状況把握と取組は 

(2)いじめ防止基本方針の川崎市のケースへ

の対応は 

(3)発達障害児への学校の対応状況といじめ

の発生状況は 

(4)発達支援センターでの障害児の傾向と対

応状況、課題は 

(5)教育研究所におけるいじめの根本原因へ

の研究は 

教育長 

 〃 

 〃 

担当部長 

教育長 

事務局処理欄

発言順位
平成２７年 ３月 ３日

午前・午後 １１時１５分 受領１



平成２７年３月２日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名： 太陽クラブ        

東近江市議会議員： 北浦 義一   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別  質 疑   代表質問   一般質問   討論

発 言 の 要 旨 

答弁を求める者 
項  目 内     容 

1.市長の政治姿勢に

ついて 

(1)任期、残り 2年の政治姿勢について 市 長 

2.新年度予算につい 

 て 

(1)28 年度以降の予算見通しについて 

(2)合併特例債の考え方について 

担当部長 

 〃 

3.合併10周年記念に

ついて 

(1)均衡と言う面でのまちづくりについて 

(2)具体的な事業について 

(3)市民憲章前文の｢万葉｣の表示について 

(4)市民憲章の周知啓発について 

市 長 

担当部長 

 〃 

 〃 

4.地方創生について (1)26 年前度倒し事業と 27 年度の事業規模

について 

(2)地方総合戦略の策定手法について 

(3)上乗せ交付金に対する考え方について 

担当部長 

 〃 

 〃 

事務局処理欄 

発言順位 
平成２７年３月２日 

午前・午後 ２時１５分 受領 ２



平成２７年３月２日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名： 太陽クラブ        

東近江市議会議員： 北浦 義一   

発 言 通 告 書 

次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨
答弁を求める者

項  目 内     容

5.地域医療について (1)現在の東近江医療センター、蒲生地域医

療センター、能登川病院の運営状況と課題

について 

(2) 医療法人社団昴会への細部にわたる引

き継ぎについて 

担当部長 

 〃 

6.滋賀国体の開催に

ついて 

(1)市内会場となる競技種目や会場について 

(2)施設整備の考え方について 

担当部長 

 〃 

7.インフラ整備につ

いて 

(1)新年度の道路整備路線について 

(2)愛知川左岸道路の整備について 

(3)都市計画道路中学校線の今後の道路工事

概要と年度別計画について 

担当部長 

 〃 

 〃 

事務局処理欄

発言順位 
平成２７年３月２日 

午前・午後 ２時１５分 受領 ２



平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名：  市政会          

東近江市議会議員：  西澤 善三   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.２７年度予算につ

いて（繰越事業含

む） 

(1)予算規模の考えについて 

(2)各種計画の策定について 

①部署を超えて総合的な計画策定はでき

ないか 

②地方創生事業は後年度にも予算処置が

継続され事業完了ができるのか 

(3)婚活イベントの開催方法について 

(4)プレミアム商品券発行事業について 

①問題点への対応は 

②中小事業者・生活困窮者への直接支援に

対する考えは 

(5)農業問題について 

①営農組合の設置率と法人化率、今年度と

２７年度の集積事業の取り組み状況は 

②高齢農家への支援や農業所得増加のた

めの支援策は 

③米価下落に対する支援策は 

(6)木材の有効利用によるバイオマス発電の

今後の取り組みについて 

市 長 

 〃 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

事務局処理欄

発言順位
平成２７年３月２日

午前・午後 ５時 ５分 受領３



平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名：  市政会          

東近江市議会議員：  西澤 善三   

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

 (7)中心市街地活性化基本計画策定と市街化

想定区域整備計画策定の方針やポイント

は 

(8)第６期高齢者保健福祉計画・介護保険事

業計画について 

①今後の介護保険の運営について 

②あったかサロンの今後の拡充について 

(9)子ども・子育て支援事業について 

①支援の方法はどのように変わるのか 

②今後の保育事業の方針は 

(10)まちづくり総合交付金について 

①交付金の算定方法と使途への制約はな

くなるのか 

②新規事業への支援や基礎的自治会への

支援は 

(11)能登川病院は指定管理者制度導入で救

急搬送に対応が可能になるのか 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

担当部長 

事務局処理欄
発言順位 平成２７年３月２日

午前・午後 ５時 ５分 受領３



平成２７年３月３日

 東近江市議会議長 加藤 正明 様

会派名： 日本共産党議員団          

東近江市議会議員： 山中 一志

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑  代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.市長の政治姿勢に

ついて 

(1)安倍政権への見解は 

①アベノミクスがもたらしたものは何か 

②消費税増税は延期でなく中止を 

③原発再稼働は許されない 

④戦後７０年談話のあるべきすがたは 

(2)新年度国家予算は問題あり 

(3)新年度滋賀県予算は、国言いなりで問題

あり 

市 長 

 〃 

 〃 

2.東近江市新年度予

算について 

(1)まち・ひと・しごと地方創生について、

地方の衰退の原因を総括せずに地方創生

はありえるのか 

(2)企業誘致について、中小企業以外への助

成を全て中小企業に振り向けるべきでは 

(3)住宅リフォーム制度について、昨年の応

募程度まで増額するべきでは 

(4)プレミアム商品券について、金額や販売

場所など利用者の立場に立った事業であ

るべきでは 

(5)福祉医療助成について、中学校卒業まで

拡充するべきでは 

(6)１０周年記念事業については、市民によ

る事業仕分けを行ってはどうか 

市 長 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

 〃 

事務局処理欄

発言順位
平成２７年３月３日

午前・午後１１時２５分 受領４



平成２７年３月３日

 東近江市議会議長  加藤 正明 様

会派名： 公明党         

東近江市議会議員： 竹内 典子  

発 言 通 告 書 

 次のとおり発言したいから通告します。

発言の種別 質 疑   代表質問  一般質問  討論

発 言 の 要 旨

答弁を求める者
項  目 内     容

1.2014 年度補正予算

について 

(1)地方版総合戦略策定について 

①方向性は 

②専門部門の設置は 

③総合計画との整合性は 

(2)プレミアム商品券発行について、詳細と

効果は 

(3)しごとづくり応援センターの設置につい

て、本市が発信する職種・生活環境は 

(4)保育士養成のための保育サポーターにつ

いて 

 ①資格取得への指導について 

 ②導入による現場への影響は 

市 長 

担当部長 

 〃 

 〃 

2.子育て支援につい 

 て 

(1)子育て総合支援センターの概要は 

(2)愛東支所内の病児保育所の設置概要は 

(3)産後ケアの検討内容について 

(4)発達支援のペアレントメンターの導入の

考えについて 

担当部長 

 〃 

 〃 

 〃 

3.空き家対策につい 

 て 

(1)空き家等対策計画の策定状況について 

(2)空き家バンク設置と活用について 

担当部長 

 〃 

事務局処理欄

発言順位
平成２７年３月３日

午前・午後１１時００分 受領５


